

Pj Gubernur Sumut Dukung Penuh Kejuaraan Asia Pasific Rally Championship 2024

Karmel - SUMUT.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 30, 2024 - 22:53



SUMUT-Penjabat (Pj) Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Agus Fatoni dan Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sumut mendukung penuh pelaksanaan Asia-Pasific Rally Championship (APRC) yang akan digelar 2-4 Agustus 2024 di Provinsi Sumut. Hal itu disampaikan saat menerima Ikatan Motor Indonesia (IMI) Sumut di Ruang Rapat Gubernur Sumut, Jalan Pangeran Diponegoro 30 Medan, Sumut, Selasa (30/7/2024).

Event olahraga internasional tersebut akan melibatkan sejumlah kabupaten/kota, seperti Kabupaten Serdang Bedagai, Simalungun, Deli Serdang dan Kota Tebing Tinggi. Untuk itu, Fatoni meminta kepada seluruh kabupaten/kota terkait untuk segera berkolaborasi kepada IMI sebagai penggerak atas terselenggaranya event tersebut.

"Seperti yang kita ketahui bersama tadi, bahwa mereka membutuhkan dukungan berupa infrastruktur dan lainnya. Event APRC seperti ini mempunyai dampak yang sangat besar, bukan hanya dari kegiatan olahraga saja tapi juga adanya kegiatan ekonomi yang cukup besar di sana,"kata Fatoni.

Menurutnya, Provinsi Sumut harus merasa bangga menjadi tuan rumah. Hal ini dikarenakan dengan terselenggaranya berbagai event nasional dan internasional, Sumut bisa dipromosikan hingga ke mancanegara dan memberikan nilai positif.

"Melalui event APRC nantinya akan banyak sekali kunjungan ke sini. Begitu juga kegiatan-kegiatan, yang paling penting bagi Pemerintah Provinsi Sumut dan juga kabupaten kota adalah menyiapkan dukungan, baik itu sarana dan prasarananya,"ujar Fatoni.

Sebagaimana diketahui, event APRC merupakan salah satu event menuju World Rally Championship (WRC) yang rencananya akan diselenggarakan pada tahun 2025 dan Provinsi Sumut telah ditunjuk menjadi tuan rumah. Menanggapi hal tersebut, Fatoni pun mendukung terselenggaranya event internasional ini dengan memastikan kesiapan anggaran, sarana dan prasarana yang juga melibatkan sejumlah kabupaten/kota.

"Saatnya kita menunjukkan kepada dunia bahwa Sumatera Utara itu memang mantap, bisa dibanggakan dan banyak kelebihan serta potensi sumber daya unggulan,"ujarnya.

Dalam kesempatan yang sama, Pembina IMI Sumut Musa Rajekshah mengatakan Provinsi Sumut sebelumnya juga pernah menjadi tuan rumah WRC pada tahun 1996 dan 1997 di Danau Toba. Event ini nantinya akan mendatangkan pereli dari berbagai negara.

"Kami perlu dukungan pemerintah, kami sudah bertemu sebelumnya kepada Presiden RI dan Menpora untuk kegiatan APRC dan WRC. Saya yakin dengan kegiatan seperti ini, salah satu promosi wisata Danau Toba dan akan menambah investasi di sektor perhotelan di kawasan itu,"ucap Musa.

Musa mengatakan bahwa APRC bukan hanya sekadar kegiatan olahraga namun juga akan berdampak ekonomi yang luar biasa bagi Provinsi Sumut. Diperkirakan estimasi kunjungan ke Sumut sekitar 600-800 orang, jumlah panitia 750 orang dan media sekitar 1.350. Pihaknya juga telah mensurvei kapasitas kamar hotel bintang 5, 4 dan 3 dengan jumlah 2.039 kamar yang akan dipenuhi para pengunjung.

"Dulunya APRC dan WRC ini adalah kalender event. Sekarang ini kita mulai lagi dengan segala kemampuan yang kita miliki. Sektor pariwisata, transportasi, ekonomi Sumut akan berdampak tentunya dengan event ini," pungkasnya.

Turut hadir pada audiensi tersebut, di antaranya Pj Walikota Tebing Tinggi Muttaqien Hasrimi, Kadispora Sumut Baharuddin Siagian, Kepala Dinas Penanaman Modal dan PTSP Sumut Faisal Arif Nasution, Kepala Biro Umum Setdaprovsu Dedi Jaminsyah Putra, perwakilan dari Pemkab Sergai, Simalungun, Deli Serdang dan seluruh jajaran pengurus IMI Sumut.